



Empower night à Yverdon

La première soirée Empower de l'année aura lieu le 21 janvier à 17h30, à l'Armée du Salut d'Yverdon (Avenue Haldimand 59).

Une fois par mois le dimanche soir à 17h30, des jeunes chrétiens de Suisse romande se retrouvent pour vivre leur foi ensemble. C'est François Clottu qui aura le privilège de lancer cette année avec le thème de la cohérence intérieur: un chemin vers la liberté !

Avec un bagage salutiste, François travaille actuellement comme accompagnement en relation d'aide à Oron. François Clottu viendra partager l'importance de prendre soin de soi, et de proclamer les vérités de Dieu sur nos vies. Dieu nous appelle à la liberté, mais il est parfois tellement facile de se laisse submerger par nos émotions et notre quotidien. François donnera des clefs pour rétablir l'ordre originel de Dieu, et sa vision pour nos vies, en liant corps-âme-Esprit. Il s'agit de prendre soin, pour être un leader en bonne santé !

Auteur

La Rédaction

Publié le

16.1.2018